

# デイサービスセンターふるさと庵だより

第 15 号

令和 6 年 7 月 30 日発行

夏空がまぶしく輝く今日この頃、お元気でお過ごしでしょうか。

御利用者様、御家族様につきましては日頃より当事業所に深いご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

デイサービスでは、お茶の代わりに麦茶を飲み始めました。カフェインを気にすることなく、水分とミネラルが同時に補給できる麦茶は、夏場の飲み物として非常に優れているそうです。ふるさと庵の近くには、広大なひまわり畑がたくさんあるんですよ。ビタミンカラーのひまわりは、見ていると元気になりますね。そんなひまわり畑にお花見に行ってきました。たくさんのひまわりに皆様 興奮なさっていらっしゃいました♪Instagramも開設し、そちらでは動画ものせています。是非こちらもチェックしてみてくださいね！暑い日々が続きますが、どうぞお元気でお過ごしくださいませ。

## ひまわり畑へお花見へ



## たなばた



百式  
拾  
サイ  
上  
だ



幸せに  
過  
ご  
せ  
ま  
す  
よ  
う  
に

穏  
や  
か  
に  
過  
ご  
せ  
ま  
す  
よ  
う  
に

仲  
良  
レ  
ニ  
ヨ  
シ  
の  
ふ  
る  
里  
庵

## 製作



## 金魚すくいゲーム



やったね！  
1位

## ゲートボール



## Instagram



FURUSATOAN2024  
レクリエーションの  
様子など動画でも  
紹介しています。  
見て下さいね！